

Expediente: CA/IGS/22/04.
Beneficiario: Asoc. Esp. Contra Cáncer.
Municipio: Cádiz.
Importe: 37.609,08 €.

Expediente: CA/IGS/24/04.
Beneficiario: Asoc. Fam. Emz. Alzheimer.
Municipio: Vejer.
Importe: 47.509,92 €.

Expediente: CA/IGS/30/04.
Beneficiario: Hospital de La Miseric.
Municipio: Cádiz.
Importe: 149.967,16 €.

Cádiz, 16 de diciembre de 2004.- Juan Manuel Bouza Mera.

RESOLUCION de 20 de diciembre de 2004, de la Dirección Provincial de Cádiz del Servicio Andaluz de Empleo, por la que se hacen públicas subvenciones concedidas al amparo de la Orden que se cita.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 109 de la Ley General de la Hacienda Pública de la Comunidad Autónoma de Andalucía, esta Dirección Provincial de Cádiz del SAE ha resuelto dar publicidad a las subvenciones al amparo de la Orden de 12 de diciembre de 2000, que desarrolla y convoca los Programas de Formación Profesional Ocupacional, establecidos en el Decreto 204/1997, de 3 de septiembre.

Programa 32.D: Formación Profesional Ocupacional.

Expediente: 11/2004/J/032 R:1.
Beneficiaria: Asoc. de Minusv. Físicos Club Arco Iris.
Importe: 42.437,26 €.

Expediente: 11/2004/J/136 C:1.
Beneficiaria: Centros Médicos Asistenciales de Andaluc., S.A.
Importe: 97.092,00 €.

Expediente: 11/2004/J/138 R:1.
Beneficiaria: Carmen María Rodríguez Martínez.
Importe: 24.570,00 €.

Expediente: 11/2004/J/138 R:2.
Beneficiaria: Carmen María Rodríguez Martínez.
Importe: 13.410,00 €.

Expediente: 11/2004/J/230 C:1.
Beneficiaria: Autoescuela Rocha, S.L.
Importe: 63.787,50 €.

Expediente: 11/2004/J/135 R:1.
Beneficiaria: Mancomunidad de Municipios de la Sierra de Cádiz.
Importe: 701.958,75 €.

Cádiz, 20 de diciembre de 2004.- El Director, Juan Manuel Bouza Mera.

CONSEJERIA PARA LA IGUALDAD Y BIENESTAR SOCIAL

RESOLUCION de 17 de diciembre de 2004, de la Delegación Provincial de Huelva, mediante la que se hacen públicas las subvenciones concedidas al amparo de la Orden que se cita, en materia de Menores.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 109 de la Ley 5/1983, de 19 de julio, General de la Hacienda Pública y el art. 20 de la Ley 17/2003, de 29 de diciembre, de Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía para el año 2004, y en el artículo 17 de la Orden de 2 de enero de 2004 (BOJA núm. 27, de 10 de febrero) por la que se regula y convocan subvenciones para la atención de menores, esta Delegación Provincial ha resuelto hacer públicas las subvenciones concedidas al amparo de la Orden, a las entidades que se relacionan en el Anexo adjunto.

A N E X O

Beneficiario: Cáritas Diocesana.
Aplicación: 0.1.21.00.01.21.78200.31E.0
Subvención euros: 6.103.

Beneficiario: Asociación Mensajeros de la Paz-And.
Aplicación: 0.1.21.00.01.21.78200.31E.0
Subvención euros: 6.122.

Beneficiario: Asociación Tierra Nueva.
Aplicación: 0.1.21.00.01.21.78200.31E.0
Subvención euros: 18.030.

Beneficiario: Cáritas Diocesana.
Aplicación: 0.1.21.00.01.21.78200.31E.0
Subvención euros: 7.211.

Huelva, 17 de diciembre de 2004.- El Delegado, José Martín Gómez.

4. Administración de Justicia

AUDIENCIA PROVINCIAL DE GRANADA

«SENTENCIA NUM. 83

EDICTO de la Sección Tercera dimanante del rollo de apelación núm. 486/03. (PD. 4275/2004).

Don Carlos José de Valdivia Pizcueta, Presidente de la Sección Tercera de la Audiencia Provincial de Granada.

Hace saber: Que en esta Sección se tramita recurso de apelación núm. 486/03, dimanante de los autos de Menor Cuantía, núm. 364/97 seguidos en el Juzgado de Primera Instancia número Uno de Motril, a instancia de doña María Arnedo López contra don José, doña Adoración, don Antonio y don Francisco Arnedo López, en los que se ha dictado sentencia, cuyo encabezamiento y fallo son del tenor literal siguiente:

«La Sección Tercera de esta Audiencia Provincial constituida con los Ilmos. Sres. al margen relacionados ha visto en grado de apelación -rollo núm. 486/03- los autos de Juicio de Menor Cuantía núm. 364/97, del Juzgado de Primera Instancia núm. Uno de Motril, seguidos en virtud de demanda de doña María Arnedo López contra don José Arnedo López, doña Adoración Arnedo López y los declarados en rebeldía, don Antonio y don Francisco Arnedo López.

Fallo: Se revoca la sentencia dictada por el Juzgado de Primera Instancia núm. Uno de Motril en las actuaciones de las que dimana este rollo, de fecha 23 de octubre de 2002 y en su lugar debía declarar y declaraba que los bienes que forman el caudal relicto en la sucesión de don Antonio Arnedo Martín y doña María López Rodríguez son los descritos en el hecho tercero de la demanda bajo los números, dos, cuatro, diez y once y respecto a la que se reseña bajo el núm. Uno, tan sólo se incluirá en el inventario en lo que exceda de dos obradas de superficie, extensión que se fijará pericialmente en ejecución de sentencia, confirmando el resto de pronunciamientos que contiene aquella resolución, sin hacer expresa imposición de las costas causadas en esta alzada.

Así, por esta nuestra sentencia, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

Y para que conste y sirva de notificación en legal forma al demandado rebelde don Francisco Arnedo López en ignorado paradero, expido el presente que firmo en Granada, a dos de diciembre de dos mil cuatro.- El Presidente, El Secretario.

EDICTO de la Sección Tercera, dimanante del rollo de apelación núm. 487/03. (PD. 4274/2004).

Don Carlos José de Valdivia Pizcueta, Presidente de la Sección Tercera de la Audiencia Provincial de Granada.

Hace saber: Que en esta Sección se tramita recurso de apelación núm. 487/03, dimanante de los autos de Menor Cuantía, núm. 220/01, seguidos en el Juzgado de Primera Instancia número Uno de Loja, a instancia de Filotop, S.L., contra don Miguel Ortigosa Palma, don José Bueno Luque, don Salvador Zamora Pardo, don Emilio Bueno Luque, don Juan M. Ortigosa Palma, don Eliseo Tejada Fernández y «Sociedad Cooperativa Andaluza, Barrio San Isidro», en los que se ha dictado sentencia, cuyo encabezamiento y fallo son del tenor literal siguiente:

Ilmos. Sres.:
Presidente
Don Antonio Gallo Erena
Magistrados
Don Antonio Mascaró Lazcano
Don Klaus Jochen Albiez Dohrmann

En la ciudad de Granada, a once de febrero de de dos mil cuatro.

La Sección Tercera de esta Audiencia Provincial constituida con los Ilmos. Sres. al margen relacionados ha visto en grado de apelación -rollo 487/03- los autos de Juicio Menor Cuantía número 220/01 del Juzgado de Primera Instancia número uno de Loja, seguidos en virtud de demanda de «Filotop, S.L.», contra don Miguel Ortigosa Palma, don José Bueno Luque, don Salvador Zamora Pardo, don Emilio Bueno Luque, don Juan M. Ortigosa Palma, don Eliseo Tejada Fernández y «Sociedad Cooperativa Andaluza, Barrio San Isidro», declarada esta última en rebeldía.

FALLO

Que desestimando el recurso de apelación, debemos confirmar y confirmamos la sentencia de instancia, con expresa imposición de las costas causadas en esta alzada a los apelantes.

Así, por esta nuestra sentencia, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos».

Y para que conste y sirva de notificación en legal forma al demandado rebelde Sociedad Cooperativa Andaluza «Barrio San Isidro», expido el presente que firmo en Granada, a dos de diciembre de dos mil cuatro.- El Presidente, El Secretario.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUM. UNO DE MARBELLA (ANTIGUO MIXTO NUM. DOS)

EDICTO dimanante del procedimiento ordinario núm. 698/2003. (PD. 4278/2004).

NIG: 2906942C20031000663.
Procedimiento: Proced. Ordinario (N) 698/2003. Negociado: M. Sobre: Otorgar escritura pública de la finca núm. 30.178. De: Don Mateo Giulio Bianchi y doña Federica María Bianchi. Procurador: Sr. Guillermo Leal Aragoncillo. Contra: Abenca, S.A.

EDICTO

CEDULA DE NOTIFICACION

En el procedimiento Proced. Ordinario (N) 698/2003 seguido en el Juzgado de Primera Instancia núm. Uno de Marbella (Antiguo Mixto núm. Dos) a instancia de Mateo Giulio Bianchi y Federica María Bianchi contra Abenca, S.A. sobre otorgar escritura pública de la finca núm. 30.178, se ha dictado la sentencia que copiada en su encabezamiento y fallo, es como sigue:

SENTENCIA NUM. 656/04

En la ciudad de Marbella a dieciséis de septiembre de dos mil cuatro.